

Pressemitteilung

3.05.2013

MdL Astrid Vockert zum Niedersächsischen Fließgewässerprogramm: Freude über die Aufnahme von zwei Projekten in der Gemeinde Hambergen

Kritik an der Landesregierung um jeden Preis – dafür ist die CDU-Landtagsabgeordnete Astrid Vockert trotz ihrer Oppositionsrolle nicht zu haben. „Was gut ist, muss auch als gut bezeichnet werden dürfen“, sagt die Politikerin. Deshalb begrüßt sie das Niedersächsische Fließgewässerprogramm, das nun von Umweltminister Stefan Wenzel vorgestellt wurde.

Vor allem freut sich Astrid Vockert darüber, dass auch zwei Projekte in Hambergen aufgenommen sind. Zum einen wird der Giehler Bach durch das Herstellen von naturnahen Sohlgleiten umgestaltet. Zum anderen werden am Giehler Bach Gewässerschutzrandstreifen ausgewiesen. Projektträger ist jeweils der Gewässer- und Landschaftspflegeverband Teufelsmoor.

Das Niedersächsische Fließgewässerprogramm umfasst 25 neue Projekte. Dabei liegt ein Schwerpunkt beim Herstellen der ökologischen Durchgängigkeit der Flüsse und Bäche. Astrid Vockert freut sich aber auch darüber, dass Minister Wenzel bei der Präsentation des Programms davon sprach, das von der CDU/FDP-Landesregierung vertretene Fließgewässerprogramm sei „altbewährt“ und werde fortgeführt.